

Extraído de El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/La-JP-Morgan-y-la-evacion-de-divisas-de-Argentina>

« Los dueños de fondos evadidos radicados en el exterior
son los del círculo rojo »

La JP Morgan y la evasión de divisas de Argentina

- Imperio y Resistencia - Bancos -

Fecha de publicación en línea: Viernes 20 de septiembre de
2013

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

El ex ejecutivo del banco de inversión JP Morgan, Hernán Arbizu, apuntó contra el grupo referido por Macri y aseguró que ellos conforman la lista de clientes argentinos de la entidad financiera estadounidense con fondos no declarados. « Los nombres son los de siempre, el Grupo Clarín, Fortabat, los Rocca », agregó.

El ex banquero del JP Morgan, Hernán Arbizu, sostuvo que la lista de clientes argentinos de esa entidad financiera estadounidense que tienen fondos radicados en el exterior de manera no declarada, está integrada por « los mismos miembros del « [círculo rojo](#) » », al que hizo referencia el jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri.

Arbizu, era el encargado principal de llevarle clientes argentinos al banco, que manejaba una cartera de empresas y personas físicas de más de 200 millones de dolares, y recientemente confesó haber colaborado con actividades de lavado de dinero de grandes firmas con operaciones en la Argentina.

« Los nombres son los de siempre, el **Grupo Clarín, Fortabat, los Rocca** », dijo Arbizu, quien agregó que « no es difícil para nadie hacer la lista de las familias que tienen más de 100 millones de dólares ».

Según declaró, quedó « ratificado que la banca extranjera ofrecía servicios para sacar del país y radicar en el exterior fondos que son fruto del lavado de dinero y de la evasión tributaria ».

En tanto, detalló que durante 15 años brindó « servicios a clientes argentinos para ocultar sus ahorros en los Estados Unidos y, en función de eso, lavar dinero, evadir impuestos y los demás delitos que ya he denunciado ante la Justicia ».

Además, detalló que « el sistema ya existía y debe tener no menos de 40 años » y que se sigue llevando a cabo.

Respecto a los argentinos que integran las listas de clientes de los bancos internacionales y que cuentan con fondos evadidos y radicados en el exterior, indicó: « Cada día que pasa encuentro una nueva forma de definirlo, ahora son los miembros del 'círculo rojo', antes eran la Asociación de Empresarios Argentinos cuando sacaron una solicitada pidiendo una Justicia libre, hace dos o tres meses ».

El banco JP Morgan hizo un pedido de extradición a la Justicia usamericana para juzgar a Arbizu...

[INFOnews](#). Buenos Aires, 19 de septiembre de 2013.